

町民の皆さまこんにちは。酷暑が続きますが、いかがお過ごしでしょうか？

さて、報道等を介し、既にご承知のことと存じますが、錦江町役場と錦江町まち・ひと・『MIRAI』創生協議会(以下、協議会)では、旧神川中学校に來訪している都市部企業の協力を得ながら、農業や教育を中心に、錦江町の「課題解消」への寄与を目指しつつ、5～10年後の「錦江町」の姿を先取りしていると言っても過言ではない多様な取組みを8月より実施していますので、一部を紹介します。

**好むと好まざると、私たちは、非常に大きな変化の時代を生きており、古い革袋に新しい酒を入れるが如く、これまでの慣習や文化、社会構造を尊重しつつも、大きな時代の変化に適応する意識と努力が必要です。**

地域密着型ソト者集団として客観的視点と地域密着視点を抛り所に、協議会が関与すべき分野について、取組みを更に加速していますので、共に歩んでくださる町民様からの協働活動のお申し出をお待ちしています。

## 1. 首都圏の企業が有する『先端技術』を利用した『農業』や『教育』分野での具体的な取組みを一部紹介します。

農業分野《福岡園芸×協議会×BOSCH》	教育分野《錦江町×VQS×栄光ゼミナール等》
<p>未来志向な農業ビジネスモデル確立に取り組んでいる福岡園芸株式会社(福岡忠司社長)とMIRAI協議会が世界的機械メーカーである(株)BOSCHのセンサー技術を利用し、『見える化』農業に関する3年間の共同研究の調印式を行いました。</p>  <p>本実証実験では、町民の経験則と人工知能の融合による『生産性』の向上を確立することを出口目標としています。</p> <p style="text-align: center;">調印式の様子</p>	<p>首都圏の超有名進学塾と錦江町を光回線で結び、希望する町内の小・中学生向けに、『弱点克服』自立型学習会を旧神川中学校で約1週間実施しました。</p>  <p>都内有名進学塾の支援によるIOT型自立学習会。子どもたちの潜在能力や学習に臨む自主性を更に伸ばせると確信しました。</p> <p style="text-align: center;">タブレット端末に向かう町内の小学生</p>

## 2. 旧神川中学校に開設している『サテライトオフィス』の評判が非常に良好です。

6月下旬から本格的な受入れを開始した旧神川中学校による『サテライトオフィス』事業ですが、現在まで国内企業11社、海外企業2社が試験勤務を行う為に來町しました。大変好評な意見が寄せられましたので、一部紹介します。

- ◆肉、魚、野菜、フルーツともにとても安く美味しくかった。
- ◆美しい海岸や渓谷がこんなに近い距離にあるエリアはまれ。
- ◆芝生、清流、海が揃っている職場環境。
- ◆農業が盛んなので、IT技術を利用した実験がしやすい。
- ◆人々が温厚で親切だった。
- ◆夕日がめっちゃくちゃきれいだった。
- ◆通勤時間が短くて良い。
- ◆早寝早起きができた。
- ◆カヤックがとても楽しかった。

**町民の皆さまにとっての『当たり前』が町の未来づくりに必要不可欠な優秀人材誘致や先端技術獲得の『武器』になることや、無理をしなくても、伝える手段さえ工夫すれば、来て欲しい方々(都市部住民)の心を捉えられると証明できました。**



## 3. 『空き家』問題啓発キャンペーンを『あなたの移住応援します隊』と共同で開始しました。

町の未来づくりにとって必要不可欠な、町出身者や町外出身で志が高く優秀な人材に狙いを定めて積極的に誘引する為の大きな要素の一つである『住宅』ですが、町が推進する『空き家バンク』への登録が近隣自治体と比較しても、非常に少ない状況です。そこで、厳しい状況を広く知っていただく為に、町議会議員ボランティアグループ『あなたの移住応援します隊』と共同で啓発キャンペーンを開始します。

第一弾として、まずは啓発ポスターを町内各所に掲示し、理解を呼びかけます。

なお10月より、『空き家登録コンテスト』を実施するなど、今後様々な対策を講じますので、町民の皆さまのご理解とご協力を是非ともお願いします。

